

Valencia:

Ni como expedidora, ni como receptora de productos tuvo tráficos importantes durante el año 2012, a excepción del de UN 3082 (Materia Peligrosa desde el punto de vista del Medio Ambiente) procedente de Puerto Seco-Vicálvaro con un volumen de 774 toneladas, todos son inferiores a 250 toneladas, por lo que no se indican en este estudio. Las clases con algún tipo de llegada/salida fueron: 2, 3, 4.1, 4.2, 5.1, 6.1, 8 y 9, y todas con unidades de transporte intermodal.

Todos los tráficos se realizan hacia y desde Puerto Seco-Vicálvaro, teniendo mayor presencia las llegadas que las salidas, 1.784 toneladas totales frente a solo 219.